
Stellungnahme des Kinder- und Jugendrates Schwerin zum Antrag „Jugendforum auf der 

Internetpräsenz der Landeshauptstadt Schwerin einrichten“ 01150/2024 

 

Der Kinder- und Jugendrat begrüßt das Vorhaben der Fraktion DIE LINKEN, ein anonymes Jugendforum 

einzurichten. Auch wir sehen das Bedürfnis von Jugendlichen, anonym Fragen zu stellen, sich beraten 

zu lassen und sich zu beschweren. Auch eine allgemeine Anlaufstelle mit einem gesammelten Speicher 

an wichtigen Informationen halten wir für ratsam. Wichtig für uns ist dabei, dass Jugendliche im 

Prozess beteiligt sind, vor allem bei dem Ausdruck der Sprache auf dem Forum. Auch finden wir die 

Einbindung einer Person aus dem sozialpädagogischen Bereich wichtig, da so eine effiziente 

Kommunikation zwischen Stadt und Jugend ermöglicht wird. Wir verstehen den Plan, das Projekt so 

schnell wie möglich umzusetzen, um das Interesse nicht zu verlieren und stimmen diesem zu, würden 

jedoch ein Konzept zur Vermarktung dieses Forums begrüßen, da sich dieses nur lohnt, wenn es auch 

tatsächlich verwendet wird. Auch würde dies dazu führen, dass nicht nur politikinteressierte 

Jugendliche von dem Forum wissen, da diese wahrscheinlich diejenigen sind, die am Projekt beteiligt 

werden.  

 

Schwerin, den 06.04.2024 

Kinder- und Jugendrat Schwerin 

 

  


